

Vortrag "Träume"

Die Psychoanalyse - unterwegs in der "Langen Nacht der Wissenschaft" in Berlin

Für Berlin war es ein Novum: 9 Berliner psychoanalytische Ausbildungsinstitute nahmen im Mai 2014 gemeinsam und zum ersten Mal an der Langen Nacht der Wissenschaften teil.

Nach einem intensiven Prozess der Auseinandersetzung und Einigung kamen über 40 Programmpunkte zusammen. Und mehr noch: die IPU (International Psychoanalytic University) konnte als Veranstaltungsort gewonnen werden. Sie stellte Räume, Ausstattung und man-power zur Verfügung und beschloss, selbst auch als eigenständiger Veranstalter an der Langen Nacht der Wissenschaften teilzunehmen.

Der Zuspruch war beeindruckend und unerwartet: mehr als 1300 Besucher/innen wurden gezählt, manche Vorträge waren mit 120 Zuhörenden restlos überfüllt.

Eine große Anzahl der Veranstaltungen wurde per Audio aufgezeichnet.

Wir stellen Ihnen in der nächsten Zeit einige Vorträge vor, Sie können Sie lesen oder auch hören. Wir beginnen mit einem Vortrag von Eckehard Pioch: Träume (s. Audiovortrag unten).

Wenn es Sie interessiert, können Sie zuvor etwas über die Entstehung dieses beeindruckenden Gruppenprojekts lesen.

[\(Download des Gruppenberichts als Word-Datei durch Klicken auf folgenden Link\)](#)

[\(Download des Vortrags als Text-Datei durch Klicken auf folgenden Link\)](#)
